



Ibarra: «La amnistía es violar a 40 millones de españoles» P18

eldiarioalerta.com

El Mundial de Fútbol de 2030 se jugará en España, Portugal y Marruecos

La FIFA confirmó que España, Portugal y Marruecos organizarán el Mundial de Fútbol 2030, que también albergará la celebración del centenario de la competición en Montevideo, un partido en Argentina y otro Paraguay. Según la FIFA el «Mundial unirá tres continentes y seis países, invitando al mundo entero a unirse a la celebración del hermoso juego, el Centenario y la propia Copa Mundial» P30



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, en la fábrica de Treto. / ALERTA

SEG Automotive abre una nueva línea de electrónica en Treto

SEG Automotive invertirá más de 20 millones de euros para instalar una nueva línea de montaje de electrónica en la fábrica de Treto (Bárcena de Cicero), que entrará en funcionamiento en 2024, y que será «un pilar importante» para asegurar el futuro de la factoría. Así lo ha confirmado el director de la firma en España y responsable de la planta cántabra, Iñaki Calvo, a la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, en el transcurso de la visita que ha efectuado a sus instalaciones. Este proyecto va a permitir elaborar íntegramente en Treto el alternador híbrido BRM de 48V. P2-3

Feijóo urge a Armengol a que ponga fecha a la investidura de Sánchez

El líder de los 'populares' critica que «no hay plazo» para definir la fecha

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, urgió a Pedro Sánchez a señalar ese mismo día, la fecha de su investidura, después de que a él le dieran «24 horas» para fijar la suya, y desveló que la «militante» presidenta del Congreso, Francina

Armengol, «habló» con Moncloa antes de decidir cuando sería. Así lo aseguró Feijóo en una entrevista, donde explicó que fue Armengol quien le sugirió la fecha del 26 de septiembre y que él la asumió como «un diputado disciplinado». «Y a

partir de que asumo lo que me propone la presidenta del Congreso, el PSOE durante un mes dice que he perdido el tiempo», denunció y añadió que incluso Sánchez criticó «el mes de la marmota de Feijóo» y, sin embargo, «ahora resulta que

no hay plazo». Por su lado, Pedro Sánchez inició la ronda de contactos con la líder de Sumar, Yolanda Díaz, en un encuentro en que se habló sobre la «amnistía», un asunto sobre el que ambas formaciones no tienen «discrepancias». P16-17

CANTABRIA

Clausuran dos pisos en Maliaño donde se realizaban tratamientos estéticos ilegales

La Guardia Civil de Cantabria detuvo a dos mujeres de 35 y 44 años, naturales de Colombia, y clausuró dos pisos en Maliaño donde practicaban tratamientos de belleza clandestinos administrando diferentes medicamentos ilegales en España que causaron «lesiones graves» a, al menos, una persona. P6

La Justicia dicta una orden de busca y captura contra 'Txapote' por el asesinato de Ferrol

El juez de la AN, Santiago Pedraz acordó la «busca, detención e ingreso en prisión» de los exjefes de la banda terrorista ETA Javier García Gaztelu, alias 'Txapote'. P19

El malestar de Núñez Feijóo

Por Fernando Lussón P14

Condenado a dos años de cárcel por abusar de una amiga que dormía en su vivienda P7